

WARTA

MILITER

## Anggota Koramil 02/Bonang Kerja Bakti Pasca Makoramil Terendam Banjir Rob

Agung widodo - [DEMAK.WARTAMILITER.COM](http://DEMAK.WARTAMILITER.COM)

Feb 17, 2025 - 10:08



*Anggota Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak melaksanakan kerja bakti pembersihan sisa-sisa endapan lumpur pasca tergenang air selama beberapa hari yang disebabkan air hujan dengan intensitas tinggi*

DEMAK - Anggota Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak melaksanakan kerja bakti pembersihan sisa-sisa endapan lumpur pasca tergenang air selama beberapa hari yang disebabkan air hujan dengan intensitas tinggi yang laju airnya bertabrakan dengan air rob yang naik ke darat, Jumat (14/02/2025).

Selama kurang lebih satu minggu, markas TNI yang berada di jalan Demak - Bonang, Desa Tridonorejo, Kecamatan Bonang, Kabupaten Demak tersebut terendam air. Di halaman Makoramil ketinggian air mencapai 70 centimeter dan di dalam kantor mencapai 5p centimeter.

Danramil 02/Bonang Lettu Czi Muhammad Kamidi disela memimpin kerja bakti menyampaikan, karya bakti yang dilakukan meliputi pembersihan halaman dan ruang kantor dengan membersihkan sisa-sisa endapan lumpur yang menempel di lantai dan dinding kantor.

"Hari ini kita laksanakan kerja bakti pasca terendam air banjir campur rob selama beberapa hari lalu. Kita kerahkan semua anggota untuk pembersihan ini," ujarnya.

Lebih lanjut, air mulai benar-benar surut di Makoramil pada Rabu (12/02) malam kemarin. Menurutnya, surutnya air karena beberapa hari terakhir intensitas hujan terbilang cukup rendah sehingga air dapat mengalir lancar ke laut. Meskipun masih ada beberapa desa yang berada di pesisir yang masih terdampak, akan tetapi ketinggian air sudah berkurang.

"Alhamdulillah saat ini air di Makoramil sudah surut. Untuk keseluruhan di wilayah Kecamatan Bonang, air banjir campur rob sudah banyak berkurang, hanya ada beberapa persawahan ataupun jalan desa yang masih terendam air. Semoga intensitas hujan berkurang sehingga tidak terjadi banjir lagi," tandasnya.  
(Pendim0716).